
澤井市長の活動アルバム（１２月分） 

 

「第 31回国際平和ポスター・コンテスト授与式」（12 月 25日） 

 

第 31回国際平和ポスター・コンテ

スト授与式に出席しました。市長

賞、議長賞、教育長賞の特別賞を

設け、たくさん応募された作品の

中から審査を行い各賞の受賞作品

を選定しました。本日は各賞受賞

者に私と議長、教育長それぞれか

ら表彰状を授与させていただきま

した。 

 

 

 

「台北市訪問」（12月 22 日～24日） 

 

本市の国際的な活動を発信するた

め、台北市を訪問しました。市内

の中学生も交流体験で台北市を訪

問しており、龍山国民中学の生徒

との親睦を深めるために実施され

たダンス交流では、本市ドリーム

アンバサダーの Dream Ayaさんも

駆けつけてくださいました。 

 

 



「第 1 回松原市基本計画審議会」（12 月 21日） 

 

第 1回松原市基本計画審議会を開催

しました。平成 23年度にスタート

した松原市第 4次総合計画が平成

30年度で終了することから、これ

までのまちづくりをふまえ、平成

31年度から 8か年の第 5次総合計

画を定めることとしています。松原

市基本計画審議会委員の方々と魅力

あるまちづくりについて話し合いま

した。 

 

 

 

 

「文部科学大臣杯争奪第 21 回全国小学生（3・4年生）ティーボール選手権大

会・結果報告」（12月 21 日） 

 

文部科学大臣杯争奪第 21回全国小

学生（3・4年生）ティーボール選

手権大会に出場した清水フリーバ

ーズの川口漣さん、藤原秀成さ

ん、森本幸介さん、岩本隼斗さ

ん、納秀悟さん、藤原恋乃さん、

川口琉斗さんが大会出場の結果報

告に来てくれました。結果は見事 3

位となり、準決勝で負けたのが凄

く悔しかったが西武ドームで競技が出来て貴重な経験になりましたと話してく

れました。今後さらに練習を重ねて活躍されることを期待しています。 

 



「全農杯平成 30 年度全日本卓球選手権大会・結果報告」（12月 21 日） 

 

全農杯平成 30年度全日本卓球選手

権大会に出場した恵我小学校 5年

生の吉井大貴さんが大会出場の結

果報告に来てくれました。思うよ

うな結果は残せなかったようです

が、今後の活躍を期待していると

ともに、また報告に来てもらえる

のを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

「松原市・総社市災害時相互応援協定締結式」（12月 18日） 

 

松原市・総社市災害時相互応援協

定締結式を行いました。本協定

は、本市と岡山県総社市のいずれ

かの区域内で災害が発生した際

に、被害を受けた市の被災者支援

等の応急対策と復旧活動が円滑に

行えるようにするための協定で

す。非常時の心強いパートナーと

して、協力を誓い合いました。 

 

 

 



「知って防ごう！糖尿病予防セミナー」（12 月 15日） 

 

知って防ごう！糖尿病予防セミナ

ーの開催にあたり、挨拶をさせて

いただきました。主催であるライ

オンズクラブの皆さんには、日頃

より本市の協働によるまちづくり

にご協力いただき、ありがとうご

ざいます。今後も日本一、健康で

安心・安全なまちづくりにご支援

とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

「松原市緑花協会平成 30 年年末懇親会」（12 月 14日） 

 

一般社団法人松原市緑花協会の年

末懇親会の開催にあたり、挨拶を

させていただきました。松原市緑

花協会の皆さんには、日頃より花

いっぱい活動などの緑化活動でご

活躍いただき、ありがとうござい

ます。今後も市民の皆さんとの協

働によるまちづくりにご支援とご

協力をお願いいたします。 

 

 



「第 21回 SC 大阪グラウンド・ゴルフ大会・結果報告」（12 月 12日） 

 

第 21回 SC大阪グラウンド・ゴル

フ大会に出場された長尾良樹さん

が結果報告に来てくれました。大

阪府下 8ブロックから選出された

選手が集まるなかで、長尾さんは

準優勝されたとのことです。今後

も健康には十分留意していただ

き、より一層の活躍を期待してい

ます。 

 

 

 

 

「2018全日本ジュニア体操競技選手権大会東西決勝大会・結果報告」（12 月 4

日） 

 

2018全日本ジュニア体操競技選手

権大会東西決勝大会に出場した城

南学園中学校 2年生の奥村紅葉さ

んが、大会の結果報告に来てくれ

ました。思うような結果が残せず

とても悔しかったとのことです

が、今後さらに練習を重ねて活躍

されることを期待しているととも

に、また報告に来てもらえるのを

楽しみにしています。 

 

 



「第 11回日本高校ダンス部選手権、第 8回全日本高等学校チームダンス選手

権大会・結果報告」（12月 4日） 

 

上宮高等学校 2年生の藤本佳奈美

さんと松延優志さんが第 11回日本

高校ダンス部選手権と第 8回全日

本高等学校チームダンス選手権大

会に出場し、結果報告に来てくれ

ました。第 8回全日本高等学校チ

ームダンス選手権大会では準優勝

を収めたとのことで、チーム一丸

となってダンスすることが出来た

と話してくれました。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待してい

ます。 

 

「MOA美術館松原児童作品展・表彰式」（12 月 2 日） 

 

MOA美術館松原児童作品展の表彰式

の開催にあたり、挨拶をさせてい

ただきました。MOA美術館松原児童

作品展は、子どもたちの芸術文化

への創作活動を推奨するもので、

毎年多くの子どもたちから、個性

豊かな素晴らしい作品が出展され

ています。数ある作品の中から選

定された入選者たちに特別賞を授

与させていただきました。 

 

 

 

 



「『芝連合町会自衛消防隊』訓練開始式」（12月 2日） 

 

『芝連合町会自衛消防隊』訓練開

始式の開催にあたり、挨拶をさせ

ていただきました。このたび町会

関係者や関西出雲久多見神社のご

協力により新設防火水槽の整備を

無事終えることが出来ました。こ

の防火水槽を活用し、災害に強い

まちづくりにこれからもご支援と

ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

「松原市ソフトテニス連盟創立 60周年記念式典・祝賀会」（12月 1日） 

 

松原市ソフトテニス連盟創立 60周

年記念式典・祝賀会の開催にあた

り、挨拶をさせていただきまし

た。ソフトテニス連盟の皆さんに

は、日頃より年齢を問わず幅広く

楽しめるソフトテニスを通じて、

本市のスポーツ振興にご活躍いた

だいています。これからも、本市

のスポーツの発展にご支援とご協

力をお願いいたします。 

 


